

Lettre du vendredi 27 novembre 2020 à diffuser largement

Cher(e)s paroissiennes et paroissiens,

Comme vous l'avez appris par la presse, nous allons pouvoir reprendre les messes mais avec un nombre restreint de personnes (30 personnes par messe !).

Face à cette situation, notre évêque adresse un message à tous les diocésains, message que je joins à ce mail.

Comment allons-nous nous organiser sur notre paroisse ?

Dimanche matin, deux messes seront célébrées :

- la première à **9h30** en l'église d'**Hébécrevon**
- la seconde à **11h** en l'église de **Marigny**.

J'invite les pratiquants qui résident à Théreval/St Gilles/Le Mesnil-Amey et Rémilly-les-Marais, le Mesnil-Eury à privilégier la participation à la messe d'Hébécrevon et ceux qui résident à Marigny-le-Lozon, Montreuil-sur-Lozon, Le Lorey et Carantilly à privilégier la participation à la messe de Marigny.

Pour celles et ceux qui n'osent pas venir ou qui voudront laisser leur place, sachez que la messe de 11h sera retransmise comme les dimanches précédents sur YouTube.

Les messes du mercredi et du vendredi seront de nouveau célébrées à 9h 30 en l'église de Marigny et ce à partir de mercredi prochain 2 décembre.

Samedi prochain 5 décembre (premier samedi du mois), la messe mensuelle en l'honneur de St Gilles sera célébrée à 11h en l'église de St Gilles.

Dimanche 6 décembre, il y aura à nouveau deux messes (9h30 à Hébécrevon/ 11h à Marigny).

Pour la suite, nous aviserais en fonction de l'évolution de la situation.

Je vous enverrai la méditation de dimanche plus tard dans la soirée.

Bien fraternellement
P. Philippe Léonard